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Rencontre régulière du 
mercredi 20 mars 2024 

 
Procès-verbal de la rencontre régulière du Comité de parents tenue le 20 mars 2024, à 
18h30, au centre administratif du Centre de services scolaire, 41, avenue de l’Hôtel-Dieu, 
Sorel-Tracy, à laquelle sont présentes et forment quorum les personnes suivantes : 
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École Au Petit Bois 
Mme Catherine Parent 
S : Mme Janie S. Cournoyer  

X    

 
 

École Christ-Roi 
Mme Geneviève Côté 

S : Mme Karine Marquette 
 X   

 
 

École Yamaska 

Mme Marie-Klaude Vaudreuil 
Pronovost 

S : Mme Élisabeth Guilbeault 

 X   

 
 

École Laplume 
Mme Laurence Lévis 

S : Mme Jeanine Aïko 
X    

 
 

École Maria-Goretti 
vacant 

S : Mme Maude Péloquin 
 X   

 
 

École Martel 
Mme Candy Daisy Provost  

S : vacant 
X    

 
 

École Mgr-Brunault 
Mme Karine Therrien  

S : Mme Isabelle Goulet 
X    

 
 

École Mgr-Prince 
Mme Marilyn Meynieu  

S : Mme Marie-Audrey Harbec 
X    

 
 

École Pierre-de-Saint-Ours 
Mme Jessica Beauchemin 

S : M. Olivier Grenier 
X    

 
 

École Saint-Gabriel-Lalemant 
Mme Marie-Chantal Beaudoin 

S : Mme Marie Ouellette 
X    

 
 

École Saint-Jean-Bosco 
Mme Gabrielle Gélinas St-Ours 

S : Mme Josée Gaboriault 
X    

 
 

École Saint-Roch 
Mme Dominique Ruel 

S : vacant 
 X   
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École Ste-Anne-les-Îles 

Mme Marie-Eve Gauthier 
Grenon  

S : Mme Marylin Cournoyer 

X   

 

 

 

 
 

École Sainte-Victoire 
Mme Geneviève Gignac 

S : Mme Fanny Brouillard 
 X   

 
 

École sec. Bernard-Gariépy 
Mme Geneviève Gendron 

S : Mme Mélanie Arseneault 
X    

 
 

École sec. Fernand-Lefebvre 
M. Maksym Biletskyi 

S : M. Danny English 
X    

 
 

Pavillon Tournesol 
Mme Kathy Pozer 

S : Mme Caroline Dubé 
 X   

 
 

Représentant EHDAA 
Mme Vanessa Leroux 
Cournoyer 

X    

 
Est également présente à cette rencontre : Mme Sophie Cloutier, Responsable de la gestion 
administrative des services du secrétariat général et des communications. 

 
   
Ouverture de l’assemblée 
et constatation du quorum 

 À 18h45, M. Maksym Biletskyi souhaite la bienvenue aux membres du Comité de parents, 
constate le quorum et procède à l’ouverture de la rencontre.  
Mme Sophie Cloutier sonde les membres pour savoir s’ils ont assisté à la conférence 
offerte par le centre aux parents dernièrement et donnée par Dr Nadia. Plusieurs 
membres y ont assisté et ont beaucoup apprécié. Les membres échangent des idées de 
sujet pour de futures offres de conférence pour les parents. Les noms du « gamer 
mentor » et de Sarah Hamel sont proposés. Le sujet des écrans et de l’utilisation des 
technologies de l’information préoccupe les parents. Une conférence pour les adultes et 
les enfants sur le même sujet est aussi suggérée. 
 

 
Adoption de l’ordre du jour 
CP-24-03-01 

 Il est proposé par Mme Marie-Ève Gauthier Grenon que l’ordre du jour suivant soit 
adopté : 
 
Sujets préalables : 
1.1   Ouverture de l’assemblée; 
1.2   Constatation du quorum; 
 
Sujets statutaires : 
2.1   Adoption de l’ordre du jour; 
2.2   Adoption du procès-verbal de la rencontre du mercredi 22 novembre 2023; 
 
Sujets de consultation et de décision : 
3.1   Élection d’un officier du Comité de parents (10 min) : 
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a) Président(e) d’élections; 
b) Secrétaire d’élections; 
c) Scrutateurs;  
d) Présidence du Comité de parents; 

3.2   Soirée Parlons de l’OPP (5 min); 
 
Sujets de développement et d’information : 
4.1   Correspondance (5 min); 
4.2   Place aux écoles (40 min); 
4.3   Rapport des administrateurs parents (5 min); 
4.4   Rapport des délégués au Conseil général de la FCPQ (5 min); 
4.5   Autres sujets : 

  a) Utilisation des écrans dans les écoles et l’impact sur les jeunes; 
  b)  

4.6   Projet de contenu de la prochaine rencontre : 
  a) Organisation scolaire 2024-2025; 
  b)  

4.7   Levée de l’assemblée. 
 

Adopté à l’unanimité. 
   
 
Adoption du procès-verbal 
de la rencontre du 
mercredi 22 novembre 
2023 
CP-24-03-02 
 
 

 Il est proposé par Mme Laurence Lévis que le procès-verbal de la rencontre régulière du 
mercredi 22 novembre 2023 soit adopté tel que rédigé. 
 
 
 
 

Élection d’un officier du 
Comité de parents 
 
 
 
 
Président(e) d’élections 
CP-23-03-03 
 

 Mme Sophie Cloutier explique que suite à la démission du président M. Hugo St-Amand, 
les membres doivent soit nommer le vice-président M. Maksym Biletskyi à titre de 
président ou élire un nouveau président. M. Maksym Biletskyi explique que pour des 
raisons personnelles, il ne peut occuper le poste de président. Les membres doivent donc 
procéder à l’élection d’un nouveau président pour le reste de l’année 2023-2024. 
 
Sur proposition de Mme Marilyn Meynieu, Sophie Cloutier est désignée présidente 
d’élections. 
 
 

Secrétaire d’élections 
CP-23-03-04 
 

 Sur proposition de M. Maksym Biletskyi, Mme Marilyn Meynieu est désignée secrétaire 
d’élections. 
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Scrutateurs 
CP-23-03-05 

 Sur proposition de Mme Marilyn Meynieu, M. Maksym Biletskyi est désigné scrutateur. 
 
 

Présidence du Comité de 
parents 
CP-23-03-06 
 
 

 Mme Marilyn Meynieu propose la candidature de Mme Vanessa Leroux Cournoyer. 
 
Mme Vanessa Leroux Cournoyer est désignée présidente du Comité de parents pour le 
reste de l’année 2023-2024. 
 

Soirée Parlons de l’OPP 
 

 Étant donné le départ de M. Hugo St-Amand, la soirée Parlons de l’OPP est annulée.  Ce 
dernier avait la charge de ce dossier et comme il est difficile de trouver une nouvelle date, 
les membres du Comité de parents ont décidé de ne pas tenir cette soirée. Les membres 
proposent que l’information sur l’OPP soit envoyée aux parents en même temps que la 
convocation à l’assemblée générale et que le lien vers le site de la FCPQ soit également 
dans cet envoi. 
 

Correspondance 
 

 Aucune correspondance 
 

Place aux écoles  École Au Petit Bois :  

• Les élèves de 6e année ont participé au projet Radar vivant. 

• Le camp de jour RO2 Techno sera de retour cet été du 2 au 5 juillet.   

• Un comité a été mis en place pour la cour d’école pour pouvoir amasser des fonds 
et déposer un projet pour décembre 2024. 

 
École Laplume :  

• Une campagne de financement a été tenue en vendant des produits de l’érable. 
À ce jour, le montant d’argent recueilli n’est pas connu.   

• Un vote a eu lieu en faveur du retour du PEIA pour l'année 2024-2025 si les 

inscriptions sont suffisantes.  
 
École Mgr-Brunault :  

• Pour célébrer le temps des fêtes, l’équipe a organisé une semaine d’activités avec 
une journée biscuits, des récréations prolongées, un dîner croquette (en 
collaboration avec le restaurant de l’aréna), une journée histoire et chocolat 
chaud, du patin à l’aréna et une partie de cachette dans l’école.   

• Les élèves ont eu une sortie au cinéma le 9 janvier pour voir le film Migration.   

• L’école attribue plus de coup de cœur pour augmenter les gestes positifs.  

• Nous avons eu un ajout d’heure de TES de 25h/semaine.  

• Il y a eu un tournoi d’échecs avec les élèves de 3ème à 6ème année avec un prix 
pour le gagnant (c’est un 4ème qui a gagné).   

• Un plan de rattrapage a été mis en place avec du tutorat et de l’aide aux 
enseignants par des enseignants dans leur période libre.  
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École Mgr-Prince :  

• Le service de garde scolaire est maintenant offert à l’école depuis la rentrée. 

• Un service de repas chaud est maintenant offert, c’est l’entreprise L’Effet Bœuf 
située à St-Robert qui offre le service. 

• Le déjeuner de Noël a été tenu cette année après quelques années d’absence. 

• Les enfants ont vécu diverses activités : La Zoo Mobile, Qu’en dit Raton, sortie 
Azimut, sorties à la piscine de Saint-Hyacinthe et plusieurs activités sont prévues 
pour la fin de l’année scolaire. 

• La directrice qui était en poste depuis plusieurs années a quitté le 1er mars 2024 
et elle est remplacée par Mme Christine Cyr. 

 
École Pierre-de-St-Ours :  

• Une campagne de financement de ramassage de canettes a permis de récolter 2 
500$. Ces fonds iront dans la cagnotte pour rénover la cour d'école.   

• Depuis janvier, un jardin hydroponique intérieur (Viréo) est installé. Il permettra 
aux enfants de récolter des salades notamment, et d’éventuellement les vendre.   

• La campagne de financement Recettes en pots est présentement en cours pour 
financer les activités de fin d’année. 
 

École St-Jean-Bosco :  

• L'OPP a organisé un déjeuner de Noël pour toute l'école. De nombreuses 
commandites ont été récoltés et une grande participation des parents avec 
environ 3 parents bénévoles par classe pour servir le déjeuner. L’activité fut 
vraiment appréciée autant des enseignants, des élèves que des bénévoles.   

• Le plan de rattrapage a été mis en place en janvier, du tutorat individuel est 
offert. Pour ce qui est de la maternelle, certaines classes font des dîners avec des 
ateliers thématiques entre autres, sur les émotions. 

• Lors de la dernière rencontre du conseil d’établissement, la grille horaire a été 
adoptée pour l'an prochain ainsi que les sorties scolaires de fin d'année. Les 
endroits diffèrent selon l’année scolaire:  Colonie Ste-Jeanne D'arc (maternelle), 
Zukari (1ère année), Ninja factory (2ième année) et Upla (3ième année). 

 
École Ste-Anne-les-Îles :  

• Première rencontre officielle avec notre nouvelle directrice, Mme Manon Gélinas. 

• Informations sur la formation obligatoire des membres.  

• Adoption de l'entente avec Moisson Rive-Sud pour des collations/dépannage 
alimentaire. 

• Un parent entrepreneur va niveler la cour et ajouter du sable bénévolement. 

• Des ateliers de prévention ponctuels avec différents intervenants sont prévus 
(par exemple, avec des policiers, avec l’organisme Justice Alternative, etc.) et 
viendront bonifier le plan de lutte à la violence et l'intimidation.  
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• M. Marc en éducation physique va de nouveau initier les élèves au curling et les 
6e année iront au centre Aurèle-Racine pour pratiquer au coût de 5$ pour le 
transport. 

• La régie interne du service de garde est révisée. Ajustement du nombre de 
dépannages-diner à 10 par année scolaire. 

• Le programme d’activités au service de garde est présenté et il s’arrime au 
programme éducatif. 

• Des parents ne respectent pas les heures d’accès au stationnement le matin 
lorsqu’ils viennent porter leur enfant. Des parents bénévoles distribueront des 
coupons entre 7h30 et 8h00 afin de sensibiliser les parents aux modalités à 
respecter lorsqu’ils viennent porter leur enfant. 

• Stationnement amélioré après les interventions des parents-bénévoles avec des 
billets explicatifs. 

• Le Comptoir d’Alexandrine fournira des boîtes de truffes pour la campagne de 
financement du camp Minogami. 

• Opération Radar-Vivant avec des élèves et des policiers. Quatre projets culturels 
acceptés par le CSS. 

• Frais augmentés pour la location du gymnase. De plus, si le locataire déclenche 
l’alarme du système, l’amende de fausse alarme lui sera chargée. (nouvelle clause 
dans le contrat de location). 

  
Rapport des 
administrateurs parents 
 

 Rencontre du 30 janvier 2024 : 

• Présentation du projet de la réorganisation des écoles secondaires; 

• Discussions sur le plan de rattrapage du ministère à la suite des grèves; 

• Présentation et adoption du calendrier scolaire; 

• AEP-DEP intensifs: les inscriptions vont bon train. 
 

 
Rapport des délégués au 
Conseil général de la FCPQ 
 
 

 Conseil général présentiel du 5 décembre 2023 : 

• Atelier sur le nouveau gabarit des plans de lutte contre la violence et 
l'intimidation pour y inclure une section en lien avec les violences à caractère 
sexuel. 

 
Conseil général virtuel du 25 janvier 2024 : 

• Présentation du projet de loi 47 : 
Code d'éthique provenant du ministère et qui serait signé et respecté par tous les 
intervenants auprès des élèves; 
Plusieurs items sont encore à revoir, notamment comment ce sera implanté, 
comment les dérogations suivront l'individu, jusqu'où va le terme "intervenant" 
et pourquoi dans le projet de loi on ne parle que des élèves mineurs; 
La FCPQ a fait une représentation en chambre le 30 janvier dernier à ce sujet; 

• Présentation du projet de loi 28 : 
Toucherait les zones scolaires en lien avec le ministère des transports; 
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On suggère des radars photos, des zones encore plus élargies dans certains 
endroits et une limite à 30km/h (le règlement officiel est à 50km/h, ce sont les 
municipalités qui décident de réduire à 30km/h selon le secteur et l'achalandage); 

Conseil général présentiel du 16 mars 2024 : 

• Discussions et atelier sur la communication entre les CSS les CP et les CÉ; 

• Discussions sur le Comité du transport, qui va se pencher sur les enjeux autour 
des écoles et des autobus scolaires. 

 
Autres sujets 
 
 
 
 
Projet de contenu de la 
prochaine rencontre  

 Mme Gabrielle Gélinas St-Ours s’adresse aux membres du Comité de parents pour que 
tous soient sensibilisés à l’utilisation des écrans dans les écoles et l’impact sur les jeunes.  
Les membres du Comité discutent entre eux des impacts de cette utilisation sur les élèves.   
 
 
Il est convenu d’ajouter le sujet suivant à l’ordre du jour de la prochaine rencontre: 
a) Organisation scolaire 2024-2025. 
 
 

 
Levée de l’assemblée 
CP-24-03-07 

 Vers 20h00, il est proposé par Mme Jessica Beauchemin que l’assemblée soit levée.   
 

 
 
 
 
 
 
 

Signature du ou de la présidente  Signature du ou de la secrétaire 

 


